

# TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

## WEEKLY REPORT

東京六本木ロータリークラブ



『一步一歩進もう』

~Let's Move Forward Step by Step~  
東京六本木ロータリークラブ会長

『ロータリーは分かちあいの心』

～Rotary Shares～  
国際ロータリークラブ会長

発行日 2008年1月7日

No. 20



平成20年1月7日

年頭のご挨拶



東京六本木ロータリークラブ会長 莢田 吉夫



皆様明けましておめでとうございます。新年度がスタートしてから早くも約半分が過ぎました。皆様のおかげで何とか無事にここまで到達できたことを深く感謝しています。後半も力一杯微力を尽くしたいと思いますので、引き続き宜しくお願ひします。

発足後3年、当クラブは外部からもとても良いクラブとの高い評価を得るようになりました。特に水島前会長や岡田さんのご尽力もあって、環境問題に真剣に取り組んでいるクラブという評価を頂いています。昨年度の環境シンポジウムの成功を受けて、今年度も小中学校校庭の緑化を柱に、宇佐見委員長を中心に活動を開いているところです。これからも息長く環境問題に取り組んでいきましょう。

森委員長の下で卓話はとても充実しており、これからも大いに期待できます。柏原さん率いる親睦活動委員会は今年も絶好調で、クリスマス親睦会でも遺憾なく真価を發揮しました。安井、山本さんのプロ級の広報、情報活動、安間さんの下でのニコニコBOXの活況、秋津さん達SAAの手際よい司会ぶり、そして斎藤さん、小西さんの地区レベルでの活躍等々、とても全員の名前を挙げることは出来ませんが、文字通り全員参加の見事なハーモニーです。

京都西南RCとの交流は、両クラブ代表の相互訪問でスタートしましたが、本番として春に京都一泊旅行を計画していますので、ぜひ皆様ご参加ください。京都に詳しい大橋、工藤両副会長にも知恵をお借りして有意義な計画にしたいものです。

今年度からは段階的に会員の拡大を図ることになり、脇若選考委員会の厳正な審査を経て4人の新しいメンバーの参加が実現しました。仲間が増えるということはとても気分を明るくしてくれます。今後も60人ぐらいを目指して、引き続き質の高い拡充を図りたいと思います。

ダンス、ゴルフ、ワインと、同好会の活動も軌道に乗ってきました。皆で好きなことを一緒にすることは人生の大きな喜びです。いろいろな同好会を発展させましょう。

ロータリー活動は、奉仕の精神を学び具体的な奉仕の習慣をつけるのに大いに役立っていると思います。奉仕を通じて自分を磨き人生を豊かにすることが出来ることは素晴らしいことだと感じています。

では、新しい年が皆様にとって実り多い年になりますように。





東京六本木ロータリークラブ

TOKYO  
ROPPONGI  
ROTARY CLUB

## 平成19年12月17日 クリスマス夜間例会



寒さもいよいよ本番となった17日、2007年最後の例会が行われました。今回のクリスマス例会は親睦委員のアイデアにより、懇親会の始まりはTrintyの皆さんによるミニコンサートからスタートでした。ピアノ、ビオラ、バイオリンの三姉妹による演奏はおなじみの曲とオリジナル曲を取り混ぜて10曲を堪能させてもらいました。この演奏に続いて我がクラブの合唱団による「聖夜」と「Jingle Bell」の2曲も伴奏していただき、会場一体となってコーラスを楽しみ、乾杯そして開宴となりました。



### メニュー

サーモンのマリネ 三陸産帆立貝と小海老のミルフィーユ仕立て  
完熟マンゴーのクーリー ハーブソース キャビア  
海の幸のパイ包み焼き 完熟トマトとハーブ  
国産牛フィレ肉のポアレ マッシュポテトと季節の温野菜  
千葉県産ホワイトマッシュルーム 黒トリュフのソース  
季節の野菜サラダ  
リコッタチーズタルトレット  
苺のマリネとピスタチオアイスクリーム カスタードソース



いつものことながら、素晴らしいディナーとジョゼフ・ブデ総料理長によるデザートのポアレも素敵でした。また、マウラー・サンタさんもトナカイ（三田さん）や歩くクリスマスツリー（斎藤さん）とともに登場して各テーブルで歓声が上がっていました。グランドハイアット東京で例会が行われることの特権を皆さん心から楽しんでいました。

そして、プレゼント交換も進み、最後は「手に手つないで」の合唱、そして記念撮影と続き、素晴らしい例会は終了しました。

たくさんのゲストにお越しいただき新たな出会いも作ることができました。親睦委員会のみなさんお疲れ様でした。そしてありがとうございました。





### ■ニコニコBOX情報

松村 晃子さん

イルミネーションに浮きうきするこの時期、  
皆さんが素敵なお年末年始を過ごせます様に。

松村 まり子さん

人生は音楽と共に！

宇佐見 高司さん

メリークリスマス。

宇佐見 千嘉さん

本日は楽しみにしていたクリスマスです。  
皆さま一年ありがとうございました。

小西 恒子さん

メリークリスマス！皆々様に心より感謝申し上げます。

芹澤 ゆうさん

先週8日は次男、仁（ジン）の16才の誕生日でした。ス威ートシクスティーンとからかって、おこられました。思春期はむづかしい！

安間 百合子さん

メリークリスマス！今年も大変御世話になりました、本当に有難うございました。

苅田 吉夫さん

今年最後の例会を無事迎えることができました。  
皆様の御協力を深く感謝します。

竹内 和弘さん

クリスマス例会 楽しみましょう！

松島 正之

メリー・クリスマス。今年一年ありがとうございました。来年もよい年となりますように。

松本 智さん

メリークリスマス！ホーホッホーで福沢諭吉さん、  
こんにちは。

岡田 達雄さん

今年最後の例会を楽しませていただきます。  
実行委員の皆様、ありがとうございます。

杉本 潤さん

親睦活動委員会の皆様、本日の準備有難うございました。

米山奨学生 柳さんようこそ。

鈴木エドワード・百合子さん

今年も無事に平和にクリスマスを祝うことができとてもうれしく思います。

三田 大介さん

来年も皆さまにとってすてきな年になります様に。

### ■ 本日のプログラム

平成 20 年 1 月 7 日

会長・副会長新年挨拶

### ■ 次回のプログラム

平成 20 年 1 月 21 日

卓話『日英外交関係 150 周年』

駐日英国大使

グレアム・フライ様

山口 富久さん

メリークリスマス！ハワイではメレ・カリキマカ！  
といいます。この1年ありがとうございました。

脇若 英治さん

メリークリスマス。22日からロンドンに行きます。

小嶋 禮子さん

師走も残すところ半分になりました。来年こそ  
また良い年でありますように。平和と健康をお  
祈りいたします。

渡邊 滋さん

どうやら一年が無事に過ぎたようです。来年も  
どうぞよろしくお願ひいたします。

安井 悅子さん

メリークリスマス！皆さまどうぞ良いお年をお  
迎え下さい。

浅田 豊久さん

来年もよろしくお願ひ致します。

山本 良樹さん

寒い朝でした。風邪などお召しになりませぬよう……。

12月17日 合計 131,000円

累計 1,919,500円



## 東京六本木ロータリークラブ

会長 苅田 吉夫 幹事 岡田 達雄

会報・広報  
委員長

安井 悅子

会報・広報  
副委員長

片岡 雅敦